

Lara no es empresario

Hace unos días informamos de las quejas de algunos folcloristas en relación a una frustrada gira al sur del país. Los muchachos que le hacen a *la vihuela* estaban airados por el fracaso y culparon, como en todo orden de cosas, a quien hacía de cabeza.

Pero luego del temporal y con el mar en calma, nos piden puntualicemos algunos hechos. Omar Lara es un distinguido poeta chileno que asumió el timón de la gira, no como empresario, sino como amigo del folclor y, en especial, como una deferencia hacia René Largo Farías y su grupo. La gira no prosperó debido a deserciones inexplicables de última hora en Lehu y Lota, a un presunto boicot en Talcahuano, etc.

Por lo que el escritor Lara no tiene responsabilidad alguna, salvo la de haber creído en algunos organismos que se corrieron "olímpicamente" con esta loable iniciativa. La gira dejó pérdidas en ambas partes, tanto los organizadores como los folcloristas quedaron con el "agua hasta el cuello".

Largo Farías, motor del canto popular chileno, que en cualquier otro país sería apoyado en su constante difusión folclórica, mantiene de su propio bolsillo el programa *Chile Ríe y Canta* y con estas giras espera dar trabajo a muchos cantores cesantes. Tirón de orejas para los organismos *chuecos*.

Lara no es empresario [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lara no es empresario [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile